



REVIVEN ALIANZA

Van PRI, PAN y PRD juntos por el Edomex y Coahuila

La coalición Va por México, integrada por los tres partidos, se reactivó para competir en las elecciones para renovar las gubernaturas del Estado de México y Coahuila el próximo 4 de junio. De acuerdo con fuentes consultadas por **El Sol de México**, Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del Revolucionario Institucional; Marko Cortés, de Acción

Nacional, y Jesús Zambrano, de la Revolución Democrática, se reunieron ayer en privado en las instalaciones de la Fundación Colosio, en la Ciudad de México, para concretar la alianza. En ese encuentro estuvo presente Alejandra del Moral, quien fue nombrada por el tricolor como su abanderada para la contienda mexiquense, a la espera de que el PAN y el PRD la aprueben.

VA POR MÉXICO

Confirman alianza en Edomex y Coahuila

FERNANDO MERINO

Dirigentes del PRI, PAN y PRD anuncian hoy formalmente la alianza luego de semanas de negociación por la asignación de ambas candidaturas

Los partidos PAN, PRI y PRD irán juntos como la coalición Va por México en las elecciones para renovar las gubernaturas del Estado de México y Coahuila, que se celebrarán el 4 de junio.

De acuerdo con fuentes consultadas por **El Sol de México**, Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del Revolucionario Institucional; Marko Cortés, de Acción Nacional, y Jesús Zambrano, de la Revolución Democrática, se reunieron ayer en privado en las instalaciones de la Fundación Colosio, en Polanco, Ciudad de México, para concretar la alianza, misma que adelantaron el diputado Santiago Creel y el líder del PRI en Edomex, Eric Sevilla Montes de Oca.

En la reunión de los líderes nacionales de la alianza estuvo presente Alejandra del Moral, quien fue nombrada por el tricolor como su abanderada para la elec-

ción, a la espera de que el PAN y el PRD lo aprueben.

También en Coahuila, el priista Manolo Jiménez Salinas renunció el martes a la Secretaría de Inclusión y Desarrollo Social luego de obtener el primer lugar de la encuesta que realizó el partido a sus militantes sobre la aprobación de los diversos perfiles de cara a la elección a gobernador.

El coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, publicó en sus redes sociales una foto con Jesús Zambrano y Alejandra del Moral que acompañó con la frase "construyendo la coalición".

"Un gusto recibir a Alejandra del Moral en el @PRDMexico. Seguimos construyendo la Coalición que se alzará con la victoria en el #EstadoDeMéxico", comunicó en redes sociales Cházaro.

En el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, líder local del PRI, antici-



pó que "a lo mejor habrá sorpresas en esta alianza", pero evitó adelantar los pormenores, por respeto a los otros institutos políticos que la integran y a sus compañeros de partido.

La presentación formal se realiza hoy en el céntrico hotel Marquis, de la Ciudad de México.

"Es sorpresa -la coalición-; no me gustaría adelantar los pormenores por respeto a mis compañeros de partido, pero vamos muy bien. ¡Todo está en orden!", externó Sevilla Montes de Oca.

Enrique Vargas del Villar, aspirante del PAN a la candidatura de la alianza, descartó registrarse como precandidato y confió en que PAN, PRI y PRD lograrán el primer gobierno de coalición en la entidad. "Va a ser el primer gobierno de coalición que haya en el país, el del Estado de México, que es lo que legislamos".

El 14 de enero vence el plazo para solicitar el registro de convenio de candidatura común o coalición y el 19 de enero tendría que inscribirse la unión de las fuerzas que decidan ir por alguna de esas vías.

Este 13 de enero es el límite para que los partidos notifiquen el método de selección interna de sus candidaturas a la gubernatura mexiquense, independientemente de que vayan solos o en unión con otras fuerzas.

El periodo de precampaña en Edomex es del 14 de enero al 12 de febrero.

En cuanto a la denuncia del partido Morena en la entidad, sobre los espectaculares y anuncios en el transporte público con la imagen de Alejandra Del Moral Vela, coordinadora por la Defensa del Estado de México del PRI, aseguró que es tema de una revista y no de ese partido.

"Es tema de una revista, no tiene nada que ver con el partido. Ellos -Morena-

también ponen espectaculares, se les olvida, recuerden los de Horacio Duarte y Delfina Gómez, todos van bien puestos con revistas que les hacen entrevistas, y siguiendo sus estrategias de mercadotecnia las revistas", expresó.

Al ser cuestionado si se trata de una estrategia de promoción para Alejandra Del Moral, aseguró que no le correspondía decirlo.

"No me corresponde decirlo a mí, yo creo que si a ella la entrevistan, da la entrevista, como lo han hecho en otros partidos políticos. Volteen a ver a los demás Verde y Morena, ¡todos!", sostuvo.

Rechazó que el tricolor tenga previsto presentar una denuncia en contra de otros partidos políticos por promoción de sus aspirantes a la gubernatura.

En Coahuila, quien se perfila como el candidato es Manolo Jiménez Salinas, quien tras concluir su gestión como alcalde de Saltillo, llegó al Gobierno de Coahuila en 2021 como titular de la Secretaría de Inclusión y Desarrollo Social.

Manolo Jiménez Salinas se registra hoy como precandidato a gobernador en las instalaciones del Partido Revolucionario Institucional.

MC VA SOLO EN COAHUILA

El coordinador estatal de Movimiento Ciudadano Coahuila (MC), Poncho Danao, señaló que su partido no irá en alianza con Unidad Democrática (UDC) para la elección a gobernador.

Destacó que dicha alianza no tuvo lugar debido a cuestiones legales y de tiempo y agradeció a Lenin Pérez, miembro del partido UDC, por su apertura y disposición para construir un mejor Coahuila, señalando que ambos proyectos llevarán al Estado a un mejor puerto.

Finalizó añadiendo un mensaje para los militantes y simpatizantes de Movimiento Ciudadano, a quienes les aseguró que con compromiso y honestidad irán de la mano para cambiar Coahuila. Con información de Violeta Huerta y Sandra Hernández /El Sol de Toluca y Juan Manuel Contreras y Alexa Araiza /El Sol de La Laguna



LUIS E. CHÁZARO
DIPUTADO DEL PRD

"Un gusto recibir a Alejandra del Moral en el @PRDMexico. Seguimos construyendo la Coalición que se alzará con la victoria"



ERIC SEVILLA MONTES DE OCA
LÍDER DEL PRI EN EL ESTADO DE MÉXICO

"Es sorpresa -la coalición-; no me gustaría adelantar los pormenores por respeto a mis compañeros de partido, pero vamos muy bien"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

PP-6

12/01/2023

LEGISLATIVO

HOY LA ANUNCIAN

LA PRESENTACION
formal se realiza hoy
en el hotel Marquis, de
la Ciudad de México

Luis E. Cházaro, Jesús
Zambrano y Alejandra
del Moral

